



Lise Estelle Brault, CFA

Directrice exécutive - Pratique économique et stratégique
KPMG

Lise Estelle Brault, CFA, est directrice exécutive au sein de la pratique économique et stratégique de KPMG. Elle se spécialise dans l'analyse de retombées économiques, l'analyse sectorielle et l'analyse de politiques publiques, et elle offre à des entreprises, des organisations sectorielles et des agences gouvernementales un accompagnement stratégique en matière de développement économique.

Dans sa pratique économique, Lise Estelle s'appuie sur 10 années d'expérience dans le secteur public, à l'Autorité des marchés financiers du Québec, où elle a acquis une connaissance approfondie de la réglementation applicable aux marchés de capitaux et de la supervision prudentielle des institutions financières. Son équipe effectuait notamment une veille de la transformation numérique des marchés financiers (couvrant notamment le système bancaire ouvert, les cryptoactifs et l'intelligence artificielle) et conseillait la haute direction de l'Autorité sur les changements nécessaires aux cadres réglementaire et de surveillance. Dans son rôle, elle a représenté l'Autorité au sein de comités internationaux (IOSCO et GFIN) et a présidé des comités regroupant des représentants des régulateurs fédéraux et provinciaux, acquérant ainsi une vaste expérience des dynamiques du secteur public, du développement réglementaire et des relations fédérales-provinciales. Son rôle de vigie et de développement de politiques était combiné avec des responsabilités concernant le développement de la gouvernance des données de l'Autorité et la supervision d'un laboratoire d'analytique avancée, dans lequel son équipe développait des preuves de concept portant sur l'utilisation de l'IA pour soutenir les activités de l'organisation.

Avant de rejoindre le secteur public, Lise Estelle a acquis 10 ans d'expérience en gestion des risques dans de grandes sociétés de gestion d'actifs dont la Caisse de dépôt et placement du Québec et chez Investissements PSP. Elle y a couvert le risque de crédit et de contrepartie, ainsi que les risques d'entreprise.

Lise Estelle détient le titre CFA (Chartered Financial Analyst) et siège au conseil d'administration de CFA Montréal. Elle préside également le Capital Market Policy Council du CFA Institute.

Lise Estelle détient une maîtrise de la London School of Economics and Political Science où elle a étudié la finance et l'économie. Elle possède également un baccalauréat bidisciplinaire en mathématique et économie de l'Université de Montréal. En 2017, elle a remporté le prix Étoile montante de l'Association des femmes en finance du Québec.



Lise Estelle Brault, CFA

Executive Director - Strategy and Economics
KPMG

Lise Estelle Brault, CFA, is an Executive Director within KPMG's Strategy and Economics practice. She specializes in economic impact analysis, sectoral analysis, and public policy analysis. Moreover, she provides strategic support in economic development to companies, sectoral organizations, and government agencies.

In her practice, Lise Estelle draws on 10 years of experience in the public sector, at the Autorité des marchés financiers du Québec, where she gained a deep understanding of the regulations applicable to capital markets and the prudential supervision of financial institutions. Her team monitored the digital transformation of financial markets (covering open banking system, crypto-assets, and artificial intelligence) and advised the AMF senior management on the necessary changes to regulatory and oversight frameworks. In her role, she represented the AMF on international committees (IOSCO and GFIN) and chaired committees with representatives of federal and provincial regulators, thus gaining extensive experience in public sector dynamics, regulatory development, and federal-provincial relations. Her policy development role was combined with responsibilities for the development of the AMF's data governance framework and the supervision of an advanced analytics laboratory, in which her team developed proofs of concept around the use of AI in support the organization's activities.

Before joining the public sector, Lise Estelle gained 10 years of experience in risk management in large asset management companies including the Caisse de dépôt et placement du Québec and at PSP Investments. She covered credit and counterparty risk, as well as enterprise risks.

Lise Estelle holds the CFA (Chartered Financial Analyst) title and sits on the board of CFA Montreal. She also chairs the Capital Market Policy Council of the CFA Institute.

Lise Estelle holds a master's degree from the London School of Economics and Political Science where she studied finance and economics. She also has a bachelor's degree in mathematics and economics from the University of Montreal. In 2017, she won the Étoile montante award from the Association des femmes en finance du Québec.